

## Milena sucht ein Zuhause



Milena ist 2 Jahre alt. Sie wurde aus tierschutzrechtlichen Gründen vom Amtstierarzt in unser Tierheim eingewiesen. Milena ist das was man Qualzucht nennt, ihr Unterbiss ist deutlich zu erkennen, ihre Fellfarbe macht es nicht besser.

Vom Wesen her ist sie sehr freundlich. Sie kennt die Grundkommandos und ist ein volles Powerpaket. Sie liebt Spaziergänge und spielt gerne mit dem Ball auch am Fahrrad läuft sie gut. Milena ist viel zu dünn und ist momentan im Futteraufbau.

Wir hoffen sehr, das Milena bald einen neuen Besitzer bekommt.

Tierärztlich wird Milena demnächst noch durch gescheckt.



